

FinanzAdmin geht in die Offensive und baut Partnerbetreuung aus

02.10. | 2012

Die FinanzAdmin Wertpapierdienstleistungen GmbH baut ihren Service in Österreich weiter aus. Das Haftungsdach für unabhängige Finanzberater hat hierzu vier Regionalbetreuer – unter anderem zwei der früheren BCA Austria – unter Vertrag genommen.



FinanzAdmin-Geschäftsführerin Ballwein

Im Zuge der Übernahme der BCA Austria durch die Aricon-Gruppe ([FONDS professionell ONLINE berichtete](#)) will nun auch die FinanzAdmin die Aufbruchstimmung am heimischen Markt nutzen. Die personelle Verstärkung passt zum strategischen Ziel der 100-prozentigen Tochter der deutschen Fonds-Konzept Holding AG, neben den vorhandenen systemseitigen auch die personellen Ressourcen und die Vertriebsunterstützung für die angeschlossenen Partner weiter auszubauen.

"Ohne entsprechende Software wird es nicht mehr gehen"

"Durch die künftigen Änderungen wird es ohne die entsprechende Software nicht mehr gehen. Wir bieten Organisationen oder Vertrieben detaillierte Provisionsabrechnungen in alle Richtungen – da sind wir einfach fit", ist FinanzAdmin-Geschäftsführerin Doris Ballwein überzeugt. Momentan liege das Hauptaugenmerk auf der Betreuung der bestehenden Kooperationen, doch künftig möchte man natürlich auch neue Partner an Land ziehen. "Mit unserem kleinen, aber schlagkräftigen Team können wir auf individuelle Wünsche eingehen und so Speziallösungen in jeder Hinsicht erarbeiten", so Ballwein.

Regionale Geschäftspartnerbetreuer für persönliche Ansprache

Mit den vier neuen Regionalbetreuern habe die FinanzAdmin laut Ballwein "qualifizierte Mitarbeiter mit sehr guten Marktkenntnissen und einer langjährigen Erfahrung gewonnen". Dies führe dazu, dass nun auch in den einzelnen Bundesländern regionale Geschäftspartnerbetreuer für die persönliche Ansprache der Berater eingesetzt werden können. (mb)

Quelle: **FONDS professionell ONLINE** | www.fondsprofessionell.at